

Todesanzeige

Mit grosser Bestürzung hat der Fussballclub Steffisburg vom Hinschied unseres Vereinskameraden und Spielers der 1. Mannschaft

Nathanael Pieren

1994 – 2018

erfahren.

Er verunfallte am 23. Juni 2018 bei seinem geliebten Hobby, dem Gleitschirmfliegen. Der Unfall ereignete sich nur 2 Wochen nach dem feierlichen Aufstieg der 1. Mannschaft in die 2. Liga.

Nathanael hinterlässt in unserem Verein eine grosse Lücke – er wird uns immer in bester Erinnerung bleiben.

Der Familie und den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Fussballclub Steffisburg